



アルカディア通信

第七十一号

令和五年二月七日発行
編集・発行 広報委員会
津市乙部11番5号
(059) 227 6681

書き初め

令和五年一月二日(月)、三日(火)の二日間、各フロアにて書き初めを行いました。
多くの利用者様が、最初は、何を書いたらいいのか、恥ずかしそうにされていました。書き出すと皆様、真剣な表情で取り組まれていました。納得いかない字には何度も書かれる方も見えました。今年一年も良い年でありましたように！



貼り絵

令和四年十一月四日から十一月二十一日まで、実習に来て頂きました。三重中央看護学校、学生の皆様と貼り絵を行いました。
皆様、色々とアイデアを出し合いながら、楽しく作り上げられた作品です。
三階フロアに貼り出させて頂きました。



アルカディア神

令和四年十二月二十六日から令和五年一月三日まで、三階フロアにて、アルカディア神社、鳥居を置かせて頂きました。
利用者様に、少しでも年始気分を味わって頂ければと思っております。
元日の昼食時には、おせち料理も出されました。



三階フロア



おやつ時間

十二月二十六日(月)、おやつ時間に井村屋様から提供して頂きました。あんまんを、利用者様に召し上がって頂きました。

皆様、美味しく召し上がっていただきました。



デイケア

室内神社

今年もデイケアフロアに、一月四日(水)の初日からアルカディア神社を設置し、皆様をお迎えいたしました。

利用者様は、「みんな元気に今年一年過ごせますように」等、一人一人、それぞれの願いを込め手を合わせていらっしやいました。そして、干支の『幸せのなでうさぎ』。

撫でた部位の痛みを和らげたり、「かわいいうさぎね」と心を弾ませたり、勢いよく跳ねるうさぎで運気を上げていらっしやいました。皆様が、明るく希望に満ちた一年でありますように願っています。



神7

新年初めの運だめし、抽選機に七色の玉が入っており、色玉を出すと神7とし、職員からの個性溢れるサプライズプレゼントをお渡しさせて頂きました。

利用者様は、抽選機を真剣に回され、色玉が出た時には、晴れやかな気持ちになり、今年も見通しが良いと爽やかな笑顔となり喜んでいただきました。

本年も皆様にとつて良い一年になりますよう、安心してお楽しみ頂ける、さまざまなイベントを、春夏秋冬、取り組んでいきます、と思っています。



将棋

相手の駒を取るのが、面白い将棋。利用者様は、女性職員に、将棋のルールや駒の役割や動かし方のコツを、優しく教えて下さいます。

女性職員は、要所要所で、じっくり考え、力を出し切って戦っていますが、利用者様は、形勢が悪くなっても、相手にプレッシャーをかけるのがうまく、勝負術にたけておられます。考えもしない手を指され、視野が広いなと感じます。指すことに、新しい発見があり、毎局、新鮮な気持ちで対局し、良い時間を過ごして頂いています。

これからも、お互いの力が目いっぱい出し合える信頼関係を築きながら、職員は、強くなるのが、最大の目標とし、ゆったりと指し合い楽しんで頂きたいと思っています。



作品作り

今回の作品は、新年に向けてのもので、今年の干支である『うさぎ』と縁起物の『ダルマ』とを合わせて、うさぎダルマを作りました。

新聞紙で形作り、立体的に仕上げ、周りには折り紙で折った松・竹・梅・鶴を飾り、おめでたい素敵な作品が出来上がりました。

利用者様と「ここはどうしようか?」「こうしたらどう?」などと試行錯誤しながらの作品作りはとても有意義な時間となりました。

令和五年、うさぎ年、皆様にとつて飛躍の一年となりますように。

